

Verhandlungsbericht der Schulpflege vom 10. Juni 2025

Einführung von Schulassistenzen

Die Volksschule hat sich in den letzten Jahren massiv verändert. Mit der Einführung des Lehrplans 21 wurde dieser Wandel sichtbar gemacht. Die Anforderungen an die Lehrpersonen, jedem einzelnen Kind gerecht zu werden, sind gewachsen. Der Einsatz von Schulassistenzen ist eine wirkungsvolle Möglichkeit, die Kinder einerseits und die Lehrpersonen andererseits zu unterstützen. Die Bildungsdirektion empfiehlt den Schulgemeinden den Einsatz von Schulassistenzen. Die Schule hat ein *Konzept Schulassistenzen* erarbeitet, welches die Schulpflege bewilligt hat.

Jahresrechnung 2024 des Schulpsychologischen Beratungsdienstes im Bezirk Meilen

Die Schulpflege Zollikon genehmigt die Jahresrechnung 2024 des Schulpsychologischen Beratungsdienstes im Bezirk Meilen. Die Kosten in der Höhe von CHF 2'566'317.44 werden gemäss Art. 36 der Zweckverbandsstatuten durch die Verbandsgemeinden getragen. Auf die Gemeinde Zollikon entfällt ein Anteil von CHF 284'816.73.